



Lanzamiento de una red internacional de feministas

¿POR QUÉ?



Las mujeres representan a la mitad de la humanidad. En todos países, somos víctimas de violencias, se cuestiona nuestro derecho a disponer de nuestros cuerpos, no tenemos el mismo acceso a los espacios de poder y las mujeres son además, en su mayoría, las personas más pobres del planeta. Para que los derechos de las mujeres sean la prioridad de todos los gobiernos y las instituciones internacionales, las feministas deben hablar más alto.

En todos los continentes, las redes feministas están informándose, organizándose, movilizándose. Conectar estas redes, especialmente utilizando nuevas tecnologías y redes sociales para que las feministas sepan y se ayuden un@s a otr@s, daría una fortaleza mayor a las luchas feministas y de defensa de los derechos de las mujeres.



¿PARA QUIÉN?



Para todo el mundo! Este proyecto pretende reunir a tod@s las feministas que, en todos los países, se movilizan para la emancipación de las mujeres. Si eres una organización, una red, una fundación, o un individuo, mujer o hombre: ¡participa en el proyecto!



@FeministNetwork



Feminist Network

Suscríbete ahora !

¿CÓMO?



- #1  Identificar las redes feministas y I@s feministas en una plataforma web común para hacerlas visibles (a través de un mapa interactivo del mundo)
- #2  Iniciar una campaña de comunicación conjunta para preparar futuros eventos internacionales
- #3  Construir herramientas de movilización común para que los derechos de las mujeres sean un tema central de las políticas públicas

Participar en la creación de la red :

<http://feministnetworkproject.wordpress.com/>